
 
檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 
發文日期：中華民國 108 年 12 月 02 日 

發文字號：高餐議(鄭)會字第 1081021103 號 

速別：普通件 

密等及解密條件或保密期限：普通 

附件：議程乙份 

 

開會事由：第 11 屆第二會期第三次例會 

開會時間：108 年 12 月 09 日（一）下午 12 時 30 分 

開會地點：多功能活動中心輔樓 J204 

主持人：鄭議長羽荷 

聯絡人及電話：何湘君 0981-191-755 

 
出席者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、何議

員亭霆、陳議員沛誼、郭議員俐萱、唐議員嘉宏、徐議員薇薇、婁議員洺偉、
許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、鄧議員邦青、劉議員
世源、劉議員邦晏、蔣議員念宸、蔡議員莉萍、戴議員文揚、謝議員旻芳、
蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列席者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長奕杰、行政中心幹部、提案人、龔秘
書長稜友、何副秘書長湘君 

副本：學生議會秘書處 

 

備註： 

一、當天會議無提供餐食，會議中可用餐。 

二、若因故不克出席，務必於 108 年 12 月 06 日 23 時 59 分前完

成請假。 
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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十一屆 第二會期 第三次例行會議 

時  間：108年 12月 09日（星期一）下午 12時 30分 

地  點：多功能活動中心輔樓 J204 

主  席：鄭議長羽荷               記錄：龔稜友 

出 席 者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、

何議員亭霆、陳議員沛誼、郭議員俐萱、唐議員嘉宏、徐議員薇薇、

婁議員洺偉、許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、

鄧議員邦青、劉議員世源、劉議員邦晏、蔣議員念宸、蔡議員莉萍、

戴議員文揚、謝議員旻芳、蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列 席 者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長奕杰、行政中心幹部、提案人、龔

秘書長稜友、何副秘書長湘君 

 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

 提案一:茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費暨特支 

費」，提請審議。 

 提案二: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108學年度第十四屆學生會經費 

暨周邊商品」，提請審議。 

柒、 臨時動議 

附件 



 
檔  號： 
 
保存年限： 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

壹拾、 散會  
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國立高雄餐旅大學 第十一屆學生議會 

第二會期 第三例行會議 會議記錄 

時  間：108年 12月 09日（星期一）下午 12時 30分 

地  點：多功能活動中心輔樓 J204 

主  席：鄭議長羽荷               記錄：龔稜友 

出 席 者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、

何議員亭霆、陳議員沛誼、郭議員俐萱、唐議員嘉宏、徐議員薇薇、

許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、劉議員世源、

劉議員邦晏、蔣議員念宸、蔡議員莉萍、戴議員文揚、謝議員旻芳、

蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列 席 者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長奕杰、鍾公關部部長佩晴、

徐活動部員慧敏、龔秘書長稜友、何副秘書長湘君 

請假人員：無 

缺席人員：婁議員洺偉、鄧議員邦青 

壹、 宣布開會 (開會時間： 12 時 31分) 

貳、 主席致詞 

今天的會務報告會稍多一點，麻煩大家一同跟進目前會內的進度，謝謝。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

鄭議長羽荷：那今天有五件事情向大家報告，第一點是圖資館的部分，之 

            前有說過薇薇議員有代表議會去參與圖資館的開會，在那之 

            後有將會議紀錄調出來做後續追蹤。那目前有追蹤到三件事 

第一點是之前舉辦的「我的學號萌怪」，參與人次 2422人， 

卻只有 137人閱獎，所以其實有很多人只是拿了東西，但沒 

有真正的去施行這個活動。那下次會在舉辦一個「奇幻文學 

展 」，我們可以從中去督促他們，看有什麼方式可以讓這個 

活動達到效益，不浪費經費。還有很多校內同學可能不知道 
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一些學校網路資源的東西，那他們的改善方法是之前有請 64 

位同仁來參與「 我的學號萌怪」，那這個活動主要也是在宣 

傳學校的網路資源，因此會請那些參與的同仁回去宣導給更 

多同學。另外之後會新增一個給大四的資源利用課程，讓同 

學們可以更了解圖書館的資源。再來就是剛才提到的「奇幻 

文學展 」，原本預計會在這學期舉辦，但因為 2樓目前還在 

施工，因此移到下學期舉辦，那這邊詢問一下我們智慧財產 

權的委員敏羽和校務資訊發展的委員洺偉，你們有進一步的 

開會了嗎？ 

     蘇議員敏羽：目前還沒有，有收到開會通知單了。 

     鄭議長羽荷：好，了解。那第二點是我們的議徽已經在 11月 30日開始製 

           作了，製作日期為兩個星期，因此在這周六會完成製作，那 

           預計在下次開會會發放給大家。第三點就是關於我們議會活 

           動的追認，麻煩大家看一下之前傳在群組的「一起定孤支」 

           的活動細項預算，這裡尋問各位議眾針對此預算有無任何異 

           議？若無的話我們議會將實施這筆經費。再來看到我們更新 

           過的部門訓練費，原本是我跟敏羽議員兩人的訓練費，但由 

           於活動前一天，敏羽議員家有不可抗拒的因素無法參加，所 

           以有將訓練費下修過。那現在詢問各位議眾針對研習營補助 

           細項預算有無異議，若無的話我們將實施此經費。最後一點 

           「一起定孤支」這個活動目前已有 15位同學參加，還差 15 

            位，這邊希望各位議員在自己的系裡拉一位敢說話的學弟 

            妹一起來參與，若無法的話可以跟我說。以上就是這次的 

            會務報告，謝謝。 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

    【提案一】：茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費暨 

               特支費」，提請審議。 

     討論及質詢：  

     鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？ 

     何議員亭霆：想詢問為什麼此提案是依據第二條第一款第一項第三目的特 

                 支費，但附件一的標題為郵資費細項預算? 

     郭會長姿瑾：不好意思，應該是製作提案單時打錯的，那我這裡提出潤飾 

                 ，將郵資費細項更改為特支費細項預算。 

     鄭議長羽荷：謝謝行政中心的說明，有回答到議員的問題嗎？ 

     何議員亭霆：有，謝謝。 
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     鄭議長羽荷：那針對此提案議眾還有無任何正反意見或動議要提出？若無 

                 的話將對此提案進行表決，採舉手決過半決。 

     決議：贊成 18票   反對 0票  通過 

      

      

    【提案二】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108學年度第十四屆學生會 

               經費暨周邊商品」，提請審議。 

     討論及質詢： 

    鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？ 

    馬副議長文汶：我想請問案由內文的第一行依據第二會期的第三次例行會 

                  的學生會經費總預算提出，此行是否有打錯？第二會期第 

                  三次例會為本次會議。 

    鍾公關部長佩晴：不好意思，是打錯的，那這邊提出潤飾更改為暑期會期 

                    第二次例行會議。 

    鄭議長羽荷：好，謝謝行政的說明。那這邊有回答到議員的問題嗎？ 

    馬副議長文汶：有，謝謝。 

    鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？ 

    白議員孺坪：想請問每項周邊的訂購數量是如何預估的？ 

    徐活動部員慧敏：每項周邊我們預購 100份，那廠商也有規定最低訂購量 

                    ，像是帽子廠商的最低訂購量就是 200個這樣。 

    鄭議長羽荷：好，謝謝行政心的說明。有回答到議員的問題嗎？ 

    白議員孺坪：有。那還想請問如果周邊販售完的話會再追加數量嗎？還是 

                屬於限量周邊？ 

    張副會長詩育：我們初步都是以最低量去訂做，那我們有開放一段預購期

和繳費期，如果預購份數有提升的話我們就會在 28號的

時候追加此條款的產品訂購量及項目預算。 

    鄭議長羽荷：謝謝副會長的說明。那有回答到議員的問題嗎？ 

    白議員孺坪：有，謝謝。 

    鄭議長羽荷：那針對此提案議眾還有無任何正反意見或動議要提出？ 

    楊議員孟迪：想請問關於帽 T以及短袖 T 學校的雲天生活館都有販售， 

                為何還會選擇類似周邊來販售？ 

    徐活動部員慧敏：選擇帽 T 是因為我們想延續上一屆的設計理念繼續販 

                    售，同學們購買的意願也都蠻高的。短袖 T的 LOGO有 

                    重新設計過，會潮流一點提高同學們的購買意願。 

    鄭議長羽荷：謝謝行政中心的說明。那有回答到議員的問題嗎？ 

    楊孟迪議員：有，謝謝。 

    鄭議長羽荷：那針對此提案議眾還有無任何正反意見或動議要提出？ 

    白議員孺坪：請問預購期間為 16號至 22號，繳費期間為 16號至 25號， 
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                那什麼時候會拿到訂購的周邊嗎？ 

    徐活動部員慧敏：這些周邊商品是預計在下學期的 3月中發放這樣。 

    鄭議長羽荷：好。那有回答到議員的疑問嗎？ 

    白議員孺坪：有，謝謝。 

    鄭議長羽荷：那針對此提案議眾還有無任何正反意見或動議要提出？ 

    何議員亭霆：請問購買的數量若沒有達到訂做的數量，剩下的周邊會如 

                何處理呢？ 

    鍾公關部長佩晴：剩下的周邊我們會在下個學期的校慶或其他活動來繼續 

                    販賣這樣。 

    鄭議長羽荷：謝謝行政中心的說明。那有回答到議員的問題嗎？ 

    何議員亭霆：有，謝謝。 

    鄭議長羽荷：那針對此提案議眾還有無任何正反意見或動議要提出？若無 

                的話將對此提案進行表決，採舉手決過半決。 

    決議：贊成 21票  反對 1 票 

     

     

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

謝謝大家今天的參與，辛苦了。 

壹拾、 散會 (散會時間： 13 時 01 分) 
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